

Titulo:
ensayo

- Materia: zootecnia de equinos
- Profesor: IAZ. Gabriela Villafuerte
- Licenciatura: LMVZ
- Cuatrimestre: 7to A
- Alumna: M. de Lourdes Lopez Leon

Fecha de entrega: 17 de octubre del 2020

Como primer punto vimos la clasificación del caballo y razas de estos.

Como sabemos los caballos se pueden ocupar para un sin fin de cosas, todo esto se debe gracia a las muchas cualidades que han adoptado con el paso de los años, ya que el tiempo les a ayudado a desarrollar nueva habilidades, aptitudes y cambios físicos.

Recordemos que esto no sería capaz si el manejo que le da el hombre, ya que este el principal motivo de la domesticación de los equinos.

Comenzamos con la clasificación diciendo que los caballos se dividen en caballos de sangre fría y caballos de sangre caliente.

Los caballos de sangre fría, se encuentran caballos de talla muy grande, estas son razas superpesadas, acá el caballo tendrá unas características muy peculiares, ya que además de ser de gran tamaño, el perímetro torácico es obviamente superior al de cualquier otro caballo, así también la alzada de palmos es de gran tamaño.

Por su parte los caballos de sangre caliente son de menor tamaño, pero en estos caballos de sangre caliente también existen subdivisiones las cuales van de los tamaños; que son las razas semipesados, razas ligeras, talla media y los muy populares caballos llamados ponis

Dejando de lado esta clasificación, mencione anteriormente que les da diferentes usos los cuales son los siguientes;

Los usos varían dependiendo el fin zootécnico los cuales son; caballos de carrera, caballos de silla, caballos de tiro, caballos de deportes. Así es como los caballos han agarrado sus ocupaciones, por ejemplo, los caballos de silla, los han ocupado para trabajos de campo, ciudad y paseo, estos vendrían siendo los caballos de talla grande, aparte se encuentran los caballos de deportes, que como su grupo ya lo menciona, se ocupan para realizar distintos deportes, esto gracias a sus características físicas que los hacen ver más atléticos que los demás, acá en este grupo se encuentran como carrera de llana, carrera de obstáculos, de polo, con vehículos ligeros y los muy populares caballos de charrería.

En otro grupo se encuentran los caballos de tiro ligero, estos caballos se ocupan principalmente para lujo, ya que tiene unas características diferentes a los otros grupos de caballos.

Esta el grupo de los caballos de tiro pesado y semipesado, acá se encuentran los caballos como ante mencione, los de talla mediana o semipesado, el uso de estos por lo general es de realizar trabajos agrícolas, industriales y camionaje, y por último se encuentra el grupo de carga, aquí se encuentran los de talla más grandes.

Hay caballos que serán usados como lujo o para deportes se buscan siempre mejorar los aspectos físicos o de rendimiento de caballo, aquí es importante saber cuál será su fin zootécnico y elegir las razas correctas.

Conclusión; los equinos han desarrollado debido a la necesidad de supervivencia del ser humano. cada equino es diferente y tienen diferentes necesidades

